
実穀地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 実穀 U字溝にふたが欲しい

実穀交差点からクロ
ネコヤマトに向かい、
ため池に向かう方に
左に曲がりすぐのU字
溝にふたが欲しい。
細い道への曲がり角
なので危ない。

車両の脱輪や歩行者の転落を防ぐため、U字溝蓋（延長
約43m）を昨年10月に設置しました。
（道路課）

2 実穀 神社に看板が欲しい
実穀の神社の敷地に
神社名と駐車場の看
板が欲しい。

未指定の文化財については、町で対応することが難しい
ため、地域予算を活用することは困難であると考えてお
ります。しかしながら、神社は地域にとって大切な場所に
なるかと思いますので、これからも大切にお祀りしてい
ただければと思います。
（生涯学習課）

3 実穀
実穀ふれあいセンターに
eスポーツ用の機材が欲
しい

3世代交流などでも
中高大学生に参加し
てもらいやすくなるよ
うに若者に焦点を合
わせたイベントグッズ
が欲しい。
主に中高生を対象と
したeスポーツで積極
的に参加していただ
き、地域を盛り上げた
い。

eスポーツイベント開催や、eスポーツ用の機材等の常設
はゲーム機器及びソフトメーカーの著作権等の確認が必
要となります。引き続き検証を進めてまいりますので、
ご理解のほどよろしくお願いいたします。
(中央公民館)

4 寺子
実穀近隣公園にトイレを
設置して欲しい。

大人も子供も近隣公
園に行ってもトイレが
なく困ることがある。

実穀近隣公園へのトイレの設置は、当年度の地域予算の
上限を超えてしまう整備費用が必要となります。そのた
め、整備を進めることは大変厳しい状況です。ご不便を
おかけし申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお
願いいたします。
（都市整備課）

5 寺子
寺子区セブンイレブン寺
子店信号機付近にカメ
ラ設置を希望します。

交通事故等発生した
時カメラがあると便
利である。

「セブンイレブン寺子店前」交差点は、令和６年3月末まで
に設置予定です（県警補助金を利用）。設置後は、主要交
差点と位置づけされていますので、町で管理いたしま
す。
（生活環境課）

6 寺子

寺子から荒川沖方面に
向かって最初の信号機
付近にカメラ設置を希
望します。

同上であり、中学校に
行く子供達が多いの
でカメラがあると記
録として残せる。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。なお、行政区防犯カメラ設置事業補助金を利用する
ことも可能です。
(生活環境課)



7 下小池
下小池田園都市セン
ターに防犯カメラ設置希
望

通学時、自転車で三又
路を通行する為
朝は通勤車両も多い
ので

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。なお、行政区防犯カメラ設置事業補助金を利用する
ことも可能です。
(生活環境課)

8 筑見

小学校の通学バス停の
屋根の設置及び場所変
更
・６支部公園のバス停は
屋根の設置
・カラー通りは自治会館
に場所変更

・雨天及び日差しが強
い日は、子供にとって
条件が悪い
・６支部公園バス停は
通常の公園利用者に
とっても効果的、当公
園は樹木はない
・自治会館は屋根が利
用できる、カラー通り
は空き地が徐々に少
なくなっている

【６支部公園のバス停は屋根の設置】
その年に利用する児童の居住地によってバス停を移動
することがあるため、バス停としてではなく、都市整備課
で公園の利用者のために公園内日除けシェルターの設置
を検討しました。
（学校教育課）
【公園内日除けシェルターの設置】
日除けシェルターにつきましては、当年度の地域予算の
上限を超えてしまう整備費用が必要となります。そのた
め、整備を進めることは大変厳しい状況です。ご理解の
ほどよろしくお願いいたします。
(都市整備課)

【カラー通りは自治会館に場所変更】
バス会社に確認したところ自治会館周辺には駐車車両
やカラーコーン等の障害物があることや、バスが回転す
るためのスペースへの進入口が狭いことから、現状では
バス停とすることは難しいとのことでした。ご不便をお
かけし申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願
いいたします。
（学校教育課）

9 筑見
実穀ふれあいセンター
の多目的室にピアノを
設置していただきたい

・最近、駅ピアノのよ
うに誰もが気軽に弾
ける場所として提案
・ピアノは中古品で良
い、当行政区において
も提供希望者はいま
す、安いコストででき
るよう考えてほしい

【地域予算で対応】
令和６年度中に、多目的室に旧実穀小学校で使用してい
たアップライトピアノを利用できるようにいたします。
(中央公民館)

10 筑見

実穀スポーツ公園のベ
ンチの設置
シルバークラブが里親制
度を活用し整備してい
る

・パンポンコートの使
用で休む施設が欲し
い
・里親制度の整備活動
に利用する

【地域予算で対応】
令和6年度中に、実穀スポーツ公園用に可動式ベンチ２
基を購入いたします。
(都市整備課)

11 上長
上長団地内の三角公園
付近に防犯カメラを設
置していただきたい

団地内にて、空き巣や
バイク等へのいたずら
などが発生している、
地域の治安のために
設置が有効であろう

【地域予算で対応】
令和６年度中に、上長団地内の三角公園付近に街頭防犯
カメラを設置します。設置後は行政区と覚書の取り交わ
しを行い、行政区へ引き渡しいたしますので以後の管理
をお願いいたします。
(生活環境課)


